

13.06.2013 - 17:00 Uhr

## **Promouvoir - Utiliser les synergies - Définir des standards: Le nouveau Réseau Construction durable Suisse (NNBS) se présente**

Berne (ots) -

Référez-vous aux informations détaillées attaché à l'événement d'ouverture dans le communiqué de presse ci-joint:

[http://www.newsaktuell.ch/pdf/nnbs\\_f.pdf](http://www.newsaktuell.ch/pdf/nnbs_f.pdf) -

La construction durable est un des grands sujets de préoccupation du futur. Le Réseau Construction durable Suisse (NNBS) a été créé pour unir les forces au niveau national, promouvoir la construction durable et définir une base claire. Ce jeudi, le NNBS se présente officiellement au grand public. «Nous sommes tenus par la Constitution de favoriser le développement durable. Mais nous devons aussi le faire pour les générations futures. La politique énergétique doit se fonder sur les critères de l'efficacité économique, d'un approvisionnement sûr et du respect de l'environnement. Si tel est le cas, la politique énergétique, et la construction du même coup, tiendront compte du facteur social. Les citoyens auront du travail et mèneront une vie épanouie», souligne la conseillère fédérale Doris Leuthard qui a prononcé le discours d'ouverture de la rencontre de présentation tenue à Berne.

Contact:

Réseau Construction durable Suisse (NNBS)

Joe Luthiger, directeur

Tél.: +41/43/466'55'86

Mobile: +41/79/488'44'05

E-Mail: [joe.luthiger@nnbs.ch](mailto:joe.luthiger@nnbs.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100054251/100739561> abgerufen werden.